



Pratteln, 24. August 2012

Postulat: „Strassenbeschilderung für Restaurants und B&B“

Immer mehr ortsfremde Personen kommen nach Pratteln. Sei dies um grössere Einkäufe zu erledigen, dem Badespass nachzugehen oder einen der vielen Aktivitäten innerhalb von Pratteln zu besuchen.

Der Verein Prattler Gewerbe führte eine Umfrage mit dem Motto: „Zeige einem Ortsgast den Weg zur Gastronomie – Man nennt es Gastfreundschaft! Die Umfrage ergab ein klares Ergebnis. 87.9% befürworten die Möglichkeit einer Strassenbeschilderung für Restaurants. 71% sind der Ansicht, dass die Kosten jedoch vom jeweiligen Restaurant getragen werden sollen.

Was sind die zu erwartenden Konsequenzen einer solchen Strassenbeschilderung?

- Von rund 24 Gastronomiebetrieben haben nur etwa 5-7 ein erhöhtes Interesse einer Beschilderung, da ihr Betrieb leicht abseits liegt (z.B. Restaurant Galery – Restaurant Burggarten – Hotel Engel – Restaurant Landhof). **Es erfolgt somit keine Überbeschilderung!**
- Mit einer sauberen Beschilderung können „Wildbeschriftungen“ unterbunden werden.
- Die Gemeinde gibt den Restaurants und B&B eine Gestaltungsmöglichkeit zum Erfolg.
- Keine Kosten für die Gemeinde.

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen ob eine entsprechende Strassenbeschilderung umsetzbar ist und zu berichten welche Gründe dafür oder dagegen sprechen.

Für die SP-Fraktion

Claudio Ressi

